
 VERBALE n.33 del 10/10/2017 

L’anno 2017 il giorno 10 del mese di ottobre si è riunita la terza Commissione Consiliare, 

nei locali della propria sede di via G. Bonanno 51,  giusta convocazione del 29 settembre 

2017 prot. n. 330/17.  Alle ore 9,00 in prima convocazione è presente il consigliere  

Giaconia, pertanto si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 in seconda convocazione sono 

presenti i  consiglieri: Caracausi, Ficarra e Giaconia . Presiede la seduta il presidente 

Caracausi che, assistito dalla segretaria, sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del 

numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’o.d.g. i seguenti 

punti: 1) proposta di delibera avente ad oggetto: “Controllo finanziario degli enti locali – 

rendiconto 2014 e bilancio di previsione 2015 – misure correttive adottate dell’Ente a 

seguito del ciclo dei controlli, ai sensi dell’art.148 bis, comma 3 del TUELL – Deliberazione 

n. 5/2017 PRSP del 10 gennaio 2017 – Azioni correttive” AREG 676206/2017”;  2) 

programmazione lavori di Commissione; 3) varie ed eventuali. Il presidente Caracausi passa 

alla trattazione del primo punto all’o.d.g. e dopo un’accurata disamina della proposta in 

oggetto, si determina di dare parere sulla stessa. Si dà atto che alle ore 10,18 entra la cons. 

Amella, la quale viene informata dal presidente sull’argomento in trattazione.  Il Presidente 

mette in votazione la proposta. Interviene la cons. Amella la quale esprime parere contrario, 

in quanto ritiene che l’atto di revisione, non risponde e non risolve le questioni ed i rilievi 

posti dalla Corte dei Conti. Interviene il presidente Caracausi che, alla luce dei chiarimenti 

avuti nei giorni scorsi da parte del dott. Pollicita, pur condividendo in parte quanto 

dichiarato dalla collega Amella, ritiene che quanto indicato nell’atto di delibera, sia 

soddisfacente alla Corte dei Conti, per chiudere quanto evidenziato; anche perché si tratta di 

rendiconto 2014 bilancio di previsione 2015 e ci si augura che nel corso degli anni 2016/17, 

i correttivi dichiarati siano stati ottemperati e pertanto esprime parere favorevole. I 

consiglieri Ficarra e Giaconia, condividono quanto dichiarato dal presidente Caracausi, 

pertanto esprimo parere favorevole. Si passa alla trattazione del secondo punto all’o.d.g. ed 

il Presidente alla luce delle proposta di delibera agli atti della Commissione, concorda con i 

colleghi una programmazione dei lavori. Esauriti gli argomenti all’o.d.g., il presidente 

Caracausi alle ore 12,15 chiude la seduta. 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE  

Ornella Cuticchio      Paolo Caracausi 

    

  

 

 
 


